

MOBILISONS-NOUS POUR L'INCLUSION

Comme nous, vous avez été témoin, lors de cette rentrée, de nombreux dysfonctionnements quant à l'inclusion des enfants en situation de handicap.

Les droits de ces enfants sont bafoués et c'est toute la communauté éducative qui se retrouve au bord du craquage.

Pour que ces difficultés ne soient pas invisibilisées, nous invitons toutes les écoles à se mobiliser pour l'action Dessine tes copain.es sans AESH.

Durant la semaine du 7 au 11 octobre,

A l'accueil ou à la sortie de l'école, des parents proposent aux familles de dessiner un ou plusieurs bonshommes.

Matériel : des feuilles A5 (A4 coupée en 2), des feutres de couleur et une table (prêtés par l'école, par exemple)

Jusqu'au lundi 14 octobre,

Contactez-nous (mail ci dessous) pour que l'on récupère ces dessins. Nous les rassemblerons pour les installer le

**Mercredi 16 octobre à 17h
place de la République, à Rennes**

Dessiner, organiser le "moment" dessin, venir au rassemblement, chacun à son niveau peut participer à l'évènement et même si vous ne connaissez pas encore le collectif sentez vous légitime pour organiser ce "moment" dessin dans votre école.



Il nous faut 1000 bonshommes pour représenter le nombre d'enfants sans AESH !

COLLECTIF
POUR UNE ÉCOLE
RÉELLEMENT
INCLUSIVE

mail : ecoleinclusive@proton.me

